



Africa 2017 / Les rencontres Africa 2017 ont ouvert leurs portes...

Un forum pour favoriser les affaires avec des entreprises françaises

Les rencontres Africa 2017 ont ouvert leurs portes, hier à Abidjan, en présence du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian. Ce forum qui se tient sur deux jours est un cadre de rencontres et d'échanges entre entreprises françaises et partenaires du continent africain. Après Abidjan ce lundi et mardi, le forum se déplacera les 5 et 6 octobre à Nairobi au Kenya et à Tunis en Tunisie. Selon Jean-Yves Le Drian, il va s'agir de faire travailler en synergie le savoir-faire français et les besoins du continent dans des domaines aussi variés que les infrastructures, le service bancaire, les TIC et ainsi que la formation professionnelle. Le vice-président ivoirien, ne dira pas autre chose. A entendre Daniel Kablan Duncan, Africa 2017 a pour but de permettre aux entreprises françaises de conserver une place privilégiée sur ce continent. C'est la seconde édition de ce rendez-vous, la première s'était déroulée à Paris en 2016. Selon nos informations, les parts de marché de la France sur le continent africain sont en effet passées de 7% en 2005 à 4% en 2015.

TÉNIN BÈ OUSMANE